



Mengapa Mengadopsi Bukanlah Solusi bagi Masalah Kesuburan, Menurut Ibu

Description

Mengapa Pembicaraan Adoption dan IVF Perlu Dipisahkan untuk Menjaga Pengertian yang Baik

Seorang ibu bernama Paige Turner mengakui bahwa pembicaraan seputar adopsi dan IVF (fertilisasi in vitro) perlu berubah karena keduanya tidak sama dan seharusnya tidak digunakan saling menggantikan. Dalam sebuah video TikTok, Turner menanggapi komentar pengikut yang mengklaim bahwa baik IVF maupun adopsi adalah solusi bagi orang-orang yang ingin menjadi orang tua, yang sangat ia tidak setuju dan mengungkapkan mengapa ia merasa begitu.

Adopsi adalah Komitmen Seumur Hidup yang Memerlukan Penyokong Emosional

Adopsi adalah komitmen seumur hidup yang melibatkan tidak hanya memenuhi kebutuhan fisik anak tetapi juga menyediakan dukungan emosional, bimbingan, dan terutama cinta. Hal ini sering menciptakan dinamika yang sangat kompleks dan emosional yang memerlukan kesabaran dan dukungan dari orang tua yang mengadopsi ketika menyangkut anak yang diadopsi karena itulah yang paling penting dalam skenario ini.

“Adopsi dari semua jenis adalah traumatis. Adopsi internasional, adopsi pribadi, adopsi melalui pelayanan fos ter. Semua itu traumatis bagi anak-anak dengan cara yang berbeda,” ujar Turner.

Adopsi Mengubah Seluruh Hidup Anak yang Diadopsi

“Informasi yang hilang saat Brenti adalah adopsi bagi kelangsungan hidup Brenti, kali ini saya yakin Eannel memiliki kepastian kabar rumah,” kata Creciento Penggung yang berharap firman pasca kelahiran paket adalah akar berbagai kutub tertib berkekelibatan.

Adopsi adalah jaminan bagi anak-anak yang ingin memiliki keluarga, dan jika seseorang tidak siap untuk memberikan itu, maka mereka seharusnya bahkan tidak memikirkan tentang itu. Turner mendorong orang untuk berhenti menyamakan antara mengadopsi dengan kemandulan karena itu adalah konsep yang merusak dan mendorong orang untuk tetap mengadopsi untuk semua alasan yang salah.

Adopsi dapat menjadi jalur yang sangat memuaskan dan kuat, tetapi juga menantang dan memerlukan pemikiran dan perencanaan yang hati-hati. Ini adalah komitmen seumur hidup terhadap seorang anak yang Anda bawa ke dalam hidup dan keluarga Anda. Hal ini tidak bisa menjadi keputusan yang dilakukan secara sewenang-wenang atas kekecewaan tidak dapat mengandung, dan seharusnya tidak dilakukan tanpa kepentingan terbaik dari anak yang diadopsi.

Ringkasan

Seorang ibu bernama Paige Turner mengakui bahwa pembicaraan seputar adopsi dan IVF (fertilisasi in vitro) perlu berubah karena keduanya tidak sama dan seharusnya tidak digunakan secara bergantian. Apakah kamu setuju dengan pendapat Turner? Mengapa pembicaraan seputar adopsi perlu berubah? Bagaimana pandanganmu tentang adopsi sebagai solusi infertilitas? Jangan ragu untuk berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark